

En San Sebastián, a 5 abril 2000

Asunto: HECHO RELEVANTE

BANCO GUIPUZCOANO, FORTIS y dos gestores individuales con experiencia en el sector, se han asociado para constituir una nueva sociedad gestora de entidades de capital riesgo denominada DIANA CAPITAL INVERSIÓN, que próximamente iniciará su actividad gestionando un Fondo de Capital Riesgo para inversiones en compañías no cotizadas en los mercados bursátiles.

El Fondo invertirá en compañías españolas y portuguesas de tamaño medio, pertenecientes a los sectores industrial y de servicios que presenten oportunidades de negocio, manteniendo una cartera de inversiones diversificada y dedicando hasta un 20% de su inversión a proyectos de nuevas tecnologías.

La nueva sociedad será presidida por D. Alfredo Lafita, consejero en representación de BANCO GUIPUZCOANO.

DIANA CAPITAL INVERSIÓN tiene su domicilio social en San Sebastián y dispone de oficinas en Madrid, Amsterdam y Bruselas.

Aprovechamos la ocasión para saludarles muy atentamente,

Jesús M. Mijangos Ugarte
Secretario General